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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT 

Abgeordneter Dr. h. c. Björn Thümler (CDU) 

Gibt es einen aktuellen Sachstand zum Neubau der Huntebrücke? 

Anfrage des Abgeordneten Dr. h. c. Björn Thümler (CDU) an die Landesregierung, eingegangen am 
10.04.2025  

 

Bezugnehmend auf meine Kleine Anfrage vom 4. Oktober 2024 unter der Überschrift „Wie ist der 
Sachstand zum Neubau der Huntebrücke?“ (Drs. 19/54891) sowie die Antwort der Landesregierung 
vom 23. Dezember 2024 (Drs. 19/61912) frage ich die Landesregierung zum aktuellen Sachstand 
des geplanten Neubaus der Huntebrücke: 

1. Ist der Landesregierung zu 1. Frage der in der Einleitung genannten Anfrage (Drs. 19/5489) ein 
neuer Sachstand bekannt? Wenn ja, welcher? Wenn nein, was hat die Landesregierung in die-
ser Frage seit Dezember 2024 bis heute unternommen? 

2. Bleibt die Landesregierung zuversichtlich, dass die Fertigstellung der in Rede stehenden Eisen-
bahnbrücke 2027 erfolgt? 

 

 

                                                
1  https://www.landtag-niedersachsen.de/Drucksachen/Drucksachen_19_07500/05001-05500/19-05489.pdf 
2  https://www.landtag-niedersachsen.de/Drucksachen/Drucksachen_19_07500/06001-06500/19-06191.pdf 

(Verteilt am 11.04.2025) 
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